



## Movimiento de la Asociación de Amas de Casa

La asociación de Amas de Casa, consumidores y usuarios de Manzanares, han representado en la Casa de la Cultura, los días 2 y 3 de Junio a las 9 de la noche, la obra que lleva por título «Vengan corriendo que les tengo un muerto», cuyo autor es Yack Poppleivell que fué traducida al castellano por Vicente Balart. Es una obra cómica policiaca en dos actos, que la dirección la llevó a cabo Teresa Crespo Sánchez-Carnerero.

Todos los intérpretes fueron mujeres pertenecientes a esta asociación, que en el escenario tomaron confianza con los ocho personajes que mueven la obra, graciosísima y bien llevada, profesionales daban la sensación que eran las que andaban por las tablas, junto a la actuación y manejos.

Dos llenos, durante las dos noches respectivamente, que aplaudieron con ganas a Luci Bianquetti, Loren García, Toñi Carrión, M<sup>a</sup> Angeles Cano, Cristina Díaz, Circun Ramírez, Emilia Almodovar y Ana Lorente.

Y para terminar este ciclo de actividades, los días 4 y 5 de Junio han marchado a Asturias para conocer aquellas tierras del buen yantar y monumental, que se lo han pasado fabulosamente, que también compartieron sus respectivos maridos, no piensen que solo era para las señoras.



## Ayuda al necesitado

Ante el estado de necesidad del Centro de Acogida de enfermos de Sida y rehabilitación de drogodependientes «Basida» de Aranjuez, habitual colaborador del Comité Ciudadano Anti-Sida «Ciudad de Manzanares», este último ha organizado de nuevo con la colaboración de voluntarios de la Cruz Roja, una campaña de «Un Dilo por Basida».

Esta campaña se ha realizado en dos fases, una primera en los colegios, solicitando a los escolares todo tipo de alimentos no perecederos, que fueron recogidos el pasado 26 de mayo.

La segunda fase fue el pasado 3 de junio, donde en las puertas de los mercados de grandes superficies entregaban unas octavillas indicando en lo que consistía esta campaña de «Un Kilo» para Basida.

Una veintena de voluntarios estuvieron ayudando en esta labor humanitaria. A la cabeza se encuentra el presidente del Comité Anti-Sida, Senén Nieto Márquez, al cual nos acercamos para preguntarle el resultado de esta campaña: «en realidad está resultando un éxito, ya que entre la

recogida de los comestibles que hicimos a los diferentes colegios de Manzanares y Membrilla y hoy estar en las puertas de los supermercados donde el ama de casa hace el acoplo de provisiones. Se están aportando maravillosamente. Calculo que serán unos dos mil kilos los que llevamos actualmente. También aprovechó la ocasión que me brindas, para dar las gracias a todos los que han colabo-

rado, sobretudo a los directores y profesores de los colegios, Cruz Roja y a todos los voluntarios y que perdonen las molestias que hemos ocasionado, pero que comprendan que todos estos alimentos que hemos recogido son para hacer el bien a todos aquellos que se encuentran acogidos en la Casa de Enfermos de Sida y de rehabilitación de Drogodependientes «Basida».

